

Donnerstag, 18. Dezember 2025

Liebe Eltern,
liebe Erziehungs- und Sorgeberechtigten,

Briefe von Schulleitern zu den Weihnachtsferien haben ja eine gewisse Tradition, aber sie sind auch immer etwas erwartbar. Denn was soll man bloß schreiben?

ChatGPT rät mir:

Gerade nach einem intensiven Jahr, das für viele von uns von Veränderungen und Herausforderungen geprägt war, haben diese Zeiten eine besondere Bedeutung. Sie geben Halt, stärken das Miteinander und machen sichtbar, was uns als Schulgemeinschaft trägt.

Ich mach das lieber so:

Danke, dass Sie zu den Elternabenden gekommen sind und dass Sie mich und unsere Lehrkräfte so freundlich begrüßen, wenn wir uns sehen. Wunderbar finde ich, dass wir uns gegenseitig Fehler verzeihen, weil Menschen nunmal Fehler machen. Richtig wichtig finde ich, dass wir wissen, dass unsere Schule so gut wächst, weil wir gemeinsam daran glauben.

Und das Wichtigste:

Ich wünsche Ihnen richtig schöne Weihnachten. Mit einem Tannenbaum. Oder ohne. Mit Zeit für Ihre Kinder und Freunde, mit einer Geschichte am Abend oder einem krümeligen Keks im Bett, weil diese da gut schmecken.

Wir sehen uns im nächsten Jahr.

Ich freue mich auf Sie!

Herzliche Grüße und Frohe Weihnachten



Daniel Schmitz

